



# Morena intentará abrir debate para sacar iniciativas

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**MORENA** en la Cámara de Diputados apostará en el último periodo ordinario de sesiones abrir el debate con la oposición para intentar que se aprueben las reformas que enviará el Presidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero.

Así lo aseguró el vicecoordinador de la bancada guinda en San Lázaro, Leonel Godoy, quien recordó que varias reformas se han aprobado con votos del bloque de contención a pesar de la moratoria constitucional que habían suscrito PAN, PRI y PRD.

"Vamos a intentarlo, bien lo dices, y vamos a ver cómo vienen las iniciativas, qué es lo que opinan los grupos parlamentarios de oposición, hay que recordar que varias, a pesar de su famosa moratoria constitucional, se han aprobado reformas a la Constitución después de eso.

**EL PRÓXIMO** 5 de febrero, el Día de la Constitución, el Presidente Andrés Manuel López Obrador presentará un paquete de reformas constitucionales de su Gobierno.

**Eltip**

"Entonces vamos a debatir con ellos, vamos a ver cómo vienen porque aquí lo importante es abrir un debate con la oposición para que estas iniciativas tengan el mayor consenso posible", declaró en entrevista.

El legislador pidió esperar a ver cómo se enviarán las reformas, sobre todo la relativa a las pensiones de los trabajadores y ante las especulaciones con las que se cuestiona su factibilidad para las arcas del estado.

Por otro lado, la presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, también morenista, Graciela Sánchez, dijo que están preparados para recibir el paquete de reformas presidenciales.

Dijo saber que no se cuenta con la oposición para sacar los proyectos adelante, por lo que en caso de que se mantengan en la negativa de dar su respaldo deberán aguardar a que se instale la próxima legislatura, para la que Morena y aliados esperan obtener la mayoría calificada en el Congreso.

"Defenderé que estaríamos hoy trabajando hasta concluir este periodo, pase lo que pase, y no es lo que opinen, si es electoral, sino es responsabilidad de los diputados, de las y los diputados, trabajar, quitarle todo el peso al Presidente, porque ése es un trabajo que nos corresponde a nosotros, procesarlo para cuando inicie el siguiente periodo", comentó.

**80**

Reformas ha enviado AMLO al Congreso en su administración



“

**VAMOS A INTENTARLO (...)** a ver cómo vienen las iniciativas, qué es lo que opinan los grupos parlamentarios de oposición (...) vamos a debatir con ellos, porque aquí lo importante es abrir un debate con la oposición para que estas iniciativas tengan el mayor consenso posible

**Leonel Godoy**

Vicecoordinador de los diputados de Morena

”